

## 岸田内閣の発足ならびに 金子原二郎 農林水産大臣の就任にあたって（談話）

このたびの岸田内閣が発足されましたこと、ならびに、自民党農林・食料戦略調査会の副会長などを歴任されてきました金子原二郎先生が農林水産大臣に就任されましたことを心からお祝い申し上げます。

岸田内閣総理大臣は、総裁選において、新自由主義の転換、食料安全保障の強化、多様な豊かさを持つ農業・農村の実現などを掲げられました。また、新型コロナウイルス感染症の影響が長期化するなか、数十兆円規模の経済対策も措置することも表明されています。

これらは現場が強く求めている内容であります。岸田内閣総理大臣のリーダーシップのもと新内閣において、現場に寄り添いながら、万全に対応いただくことを期待しております。

とりわけ、厳しい需給状況の「米対策」については、市場隔離を含めた十分な支援を早急に検討・措置いただくことを強く要望いたします。

金子大臣のもと、持続可能な農業・農村づくりに向けた力強い農政がすすめられることが期待されるなか、JAグループは、引き続き、新内閣、新大臣と連携し、組織を挙げて組合員の声に基づく自己改革のさらなる進化に取り組む所存です。

令和3年10月4日

全国農業協同組合中央会  
代表理事会長 中家 徹